

Fiscalizan a furgones de cara al comienzo del año escolar en la provincia



FOTOS: CAROLINA LARENAS

DESDE DISTINTAS COMUNAS LLEGARON LOS TRANSPORTISTAS A LA ACTIVIDAD.

Padres pueden revisar una guía con consejos en la página web del MTT.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachilo.cl

Transportistas escolares de distintos puntos de la provincia se sumaron ayer a la fiscalización que se realizó en Castro de cara al inicio de clases de mediados de la próxima semana. En el frontis de la Iglesia San Francisco, Patrimonio de la Humanidad, se instalaron los móviles que prestan servicios a los apoderados y en algunos casos al Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé.

Luis Haro es uno de los prestadores de servicio de la comuna de Chonchi, quien hasta el año pasado tenía un contrato con la corporación municipal de esa comuna y ahora lo hace con el SLEP.

“Esperemos que la relación sea mucho mejor a cómo estábamos trabajando con la corporación, me imagino que el SLEP es un organismo estatal y esperamos que sea mucho mejor en cuanto a todo ámbito”, mencionó el transportista que lleva a alumnos del Liceo Manuel Jesús Andrade Bórquez.

Las consideraciones que



REVISIÓN DE LOS VEHÍCULOS DE TRANSPORTE ESCOLAR.

deben tener los padres a la hora de contratar uno de estos servicios fueron destacadas en la actividad en la que participaron organismos públicos como la Delegación Presidencial, la Dirección Provincial de Educación, el SLEP Chiloé, el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones, Carabineros y los transportistas.

DELEGADA

Danitza Ortiz, delegada (s) presidencial provincial, mencionó que “sabemos que estamos *ad portas* de comenzar el año escolar, eso significa que madres, padres y apoderados deben ver una serie de factores para el ingreso de los estudiantes a su año escolar y uno de los elementos claves es tener la confianza y la certeza que los medios de transportes que van a llevar a los niños y niñas hasta los centros educativos tienen las condiciones para poder hacerlo”.

Sumó que en la página

web del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones se encuentran la “Guía Práctica Digital del Transporte Escolar”, herramienta de orientación para padres y apoderados que desean contratar este tipo de servicios.

A su vez, Enrique Gutiérrez, jefe de la Prefectura de Carabineros Chiloé y Palena, afirmó que “las recomendaciones las llevamos realizando hace muchos años: es sumamente importante que los conductores se sometan a esta actividad y lo hacen de carácter voluntario, lo que habla muy bien de ellos porque esto tiene como finalidad la protección de nuestros niños”.

Igualmente, el teniente coronel mencionó que “fiscalizamos aspectos técnicos de los vehículos como el estado de los parabrisas, de los extintores, de los asientos y de aquellas situaciones que hablan de la ergonomía de la conducción”.



AYER SE REALIZÓ LA PRESENTACIÓN

A 6 días de clases as... ejecutivo

Pablo Baeza comen... educación con el de... con los docentes, as

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachilo.cl

A seis días de que casi 18 mil 600 estudiantes ingresen a clases se produjo el arribo de Pablo Baeza a la dirección ejecutiva del Servicio de Educación Pública (SLEP) Chiloé. Ayer fue la recepción oficial en el edificio que ocupa el organismo en el centro de Castro.

La delegada (s) presidencial provincial, Danitza Ortiz, y la jefa provincial de Educación, Natalia Altamirano, acompañaron al profesor en su presentación, en la que delinó los objetivos de su gestión, así como el trabajo realizado para la instalación del servicio.

“Vengo llegando de Santiago de un proceso de inducción de los 9 SLEP que se

“Vengo llegando de Santiago de un proceso de inducción de los 9 SLEP que se crearon en este periodo”.

Pablo Baeza,
 profesor, magister y doctor.